ぶっ飛んでたよねー。 私らは(町内の)子供会がはじめまして。

古橋: え?何がぶっ飛んでた?

私らこんなだよ。 見ればわかるっしょ(笑)

Eさんとは、 まあ挨拶はしてたけど子供がクラス一緒くらい。

会の役員になって、もうポーンって一緒になって。

で、

いろいろ喋っ

てく

でも、

うちに…。

私 (笑)。

K なんか似たもの同士じゃない!ってなったんだよね。

・うんうん。 。でさぁ、なぜか私が会計。 でも、 一番なっちゃいけないじゃ

じゃん!って、こんなに喜ぶなら!って。 ンバンバン使うから。もう大盤振る舞いしちゃう。子供が楽しければい でも、 バンバン使ってたら、

3人の中で誰かがやらなきゃだったんだけど、私はお金をバン

算も足りなくなるよね。で1万円徴収!

К & Е はーい!みたいな(笑)

3人で1万ずつで3万円みたいな。 まぁ なんとかなるか って

本原: この3人の中で回してたってこと? 20数万もあったのに使い切っちゃって。

だから、

自分たちで1万円ずつ。

「1万円ちょうだい、 それも何回か (笑)。 私も出すし!」 って。

帳簿に書くのよね…「3万円寄付」って。 だってマジだもん

:子どもたちは今でも、 めっちゃいいっすね あの時が一番楽しかったって言ってくるもん。

上げも他の町内会は店で2000円コースとかだけど、

私らはコミセンで

手作り。 いろんなものワーって買って、 プレゼントも1位から20何位まで

選んで、カゴいっぱい。

トイザラス~。行った~。

マジックとか買ってきて6年生にやらせてね。 で、 ちょっと前に仕込んで。

:「あんたこれ覚えやー」って。

K:「え!覚えれーん」とかって。 でも 「やるんだよ、 みんなの前で」

みんなの前でやらせると低学年 の子が 「うわぁ~すごー い!

ん!」って。

:「魔法、 魔法!」って(笑)。

K & E 同:爆笑

何年、 めっちゃくちゃ楽しかったわ~。 やったんですか?

2年だね。 それで、 すっごい仲良くなった。

